MINISTRO DE TRANSPORTES LLEGA AL AEROPUERTO DE JAÉN Y CONSTATA MÓDULOS DE ATENCIÓN ANTE EL CORONAVIRUS

Además se contará con una ambulancia ante alguna eventualidad.

Jaén, 14 de marzo del 2020

La Sub Región de Salud I Jaén a instalado módulos de atención en el Aeropuerto de Shumba para atender los casos sospechosos que se puedan presentar por Coronavirus. Hoy al promediar las 7:00am el Ministro de Transportes y Comunicaciones, Carlos Lozada Contreras a podido verificar este trabajo.

El titular de este portafolio a su llegada al Aeropuerto pudo constatar la instalación de dos carpas y atención que está brindando el personal de salud de la Disa, debidamente capacitados, a todos los pasajeros que llegan a Jaén para detectar alguna persona con síntomas del Coronavirus.

Trascendió que el Ministro de Transportes habría informado que el Aeropuerto de Jaén era el segundo en el país de la lucha contra el Coronavirus después de Lima. El Ministro de Transportes señaló que es muy importante tener este tipo de organización y respuesta en el Aeropuerto de Jaén ante un eventual ingreso de pacientes con el nuevo coronavirus.

RECOMENDACIONES

Lávate las manos hasta el antebrazo con agua y jabón por un mínimo de 20 segundos. Al toser o estornudar, cúbrete la boca y nariz con un pañuelo desechable o con tu antebrazo; nunca lo hagas con tus manos directamente. No te toques los ojos, nariz o boca si no te has lavado las manos primero.

Fotos referenciales.



